



Pièces	8 Pièces
Superficie	244 m²
Référence	MZIM02769
Prix	4 750 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située en lisière du 'poumon vert' de Mougins, la forêt de la Valmasque, au sein d'un prestigieux domaine sécurisé et gardienné 24/7. La villa offre une vue panoramique sur les collines environnantes, ce qui en fait un véritable havre de paix. De plain-pied, elle dispose de trois chambres, dont deux en suite. Et d'une annexe indépendante offrant deux chambres supplémentaires. La maison allie subtilement le charme de la pierre et la modernité grâce à des matériaux de qualité et à une domotique performante. Un garage pouvant accueillir deux voitures complète ce bien d'exception.

Situated on the edge of the 'green lung' of Mougins, the forest of La Valmasque, within a prestigious domain secured and guarded 24/7. The villa offers panoramic views of the surrounding hills, making it a true haven of peace. On one level, it has three bedrooms, two of which are en suite. There is also a separate annex with two further bedrooms. The house subtly combines the charm of stone and the modernity, thanks to quality materials and high-performance home automation. A two-car garage completes this exceptional property.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

